

Journée de découverte et de révision dans le Gard pour les candidats au Bac...

Jeudi 26 mai, par une agréable journée de printemps, les classes de terminale Bac professionnel «Vente de produits de jardin» et «Productions horticoles» se sont rendues au Centre de Pomologie d'Alès puis à la Bamboueraie de Générargues, près d'Anduze.

Le matin, les élèves encadrés par deux enseignants, ont été sensibilisés à la biodiversité fruitière. Le Centre de Pomologie, financé par la ville d'Alès, a pour mission de répertorier et d'identifier les nombreuses variétés de fruits présentes en métropole, toutes espèces fruitières confondues (à l'exception de la vigne et de l'olivier) et de communiquer à leur sujet. Les lycéens ont ainsi découvert des variétés de pommes, de poires, de figues ou d'oranges et autres limes, chacune sous son appellation particulière, fonction de la géographie des lieux

A la bamboueraie, dans un cadre paysager magnifique entaché d'exotisme zen, les élèves ont été reçus par Simon, guide du parc qui en connaît tout un «chaume» sur ce fameux bambou. Le parc abrite en effet plus de la moitié des trois cents espèces connues de bambous, de taille et de couleurs différentes.

La visite s'est conclue par un échange sur les techniques commerciales entre le responsable du point de vente et les élèves. Une journée enrichissante pour ces candidats au bac qui ont pu ainsi parfaire et tester leurs connaissances.

